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Vidéosurveillance 
Nous sommes alertés par des agents sur 

l'apparition de caméras de vidéosurveillance 

sur divers sites de l'UL. Nous voudrions avoir 

la liste de ces caméras sur les différents sites, 

ainsi que les procédures d'installation : demande de mise en 

place, motif, information des personnels et usagers, type de 

caméras... (CHSCT du 21/11/2019, point 2, 214 caméras). 

Chaque composante a eu les consignes. Chaque composante 

doit signaler les équipements. Cela permettra de lever le 

brouillard sur certaines installations qui nous interrogent. 

Prion (encore) 
Le brouillard n'a pas été levé concernant 

notre demande. Des courriers ont été 

envoyés par l'administration à l'ensemble 

des structures en demandant les personnes 

en contact sur les dernières 25 années, une relance a été 

effectuée en février 2023 mais peu de réponses à ce jour.  

5G à l'école des Mines 
Suite à une première présentation au CHSCT 

du 3 février 2022, nous avions demandé un 

bilan de l'installation ainsi que les mesures 

d'émission de celle-ci. Nous tenons à remercier l'Ecole des 

Mines pour le travail effectué. Nous souhaitons tout de 

même que des mesures soit effectuées par l'ANFR (Agence 

Nationale des FRéquences), établissement public, et nous 

votons un avis en ce sens. 

On vient à votre rencontre 
Pour le second semestre 2023, les élu·es et 

mandaté·es de la F3SCT ont souhaité visiter 

les sites suivants : STS Saulcy (Metz), 

Laboratoire de Physique et Chimie Théoriques 

FST (Vandoeuvre), DRH Lionnois (Nancy), CRAN FST (Nancy) 

et IUT de Longwy. C'est l'occasion de rencontrer les agents 

sur site et de parler de leurs conditions de travail entre 

autres. 

Programme Annuel de prévention de 
risques professionnels 2023  
Ce programme annuel (pour 2024 ? non, 

non, c'est bien le 2023 avec six mois de 

retard) nous aura donc été présenté ce 

mois de juin ; vos représentant·es ont été 

convié·es vendredi 23 pour participer au "groupe de travail" 

(GT) destiné à rédiger ce programme ; un programme 

"provisoire" nous est aussitôt présenté en instance le lundi 

26, qui plus est dans une version modifiée par rapport à 

celle rédigée lors du GT. De nombreuses questions restent 

en suspens ou n'y sont pas abordées. Si nous saluons le 

travail de collecte et de compilation effectué par le nouveau 

directeur de la DPSE qui nous a fait une proposition trois 

mois tout juste après sa prise de poste, notre formation a 

tout de même voté CONTRE cette dernière. Voter un 

programme dans ces conditions ne nous semble pas sérieux. 

Le travail de préparation du programme 2024 est prévu à la 

rentrée, ce qui permettra un travail plus serein à nos yeux. 

Transport de victimes  
C'est une clarification que nous demandions depuis 

plusieurs années. C'est chose faite via une fiche 

conseil commune au CNRS, à l'Inserm et à l'UL. Il est 

toujours bon de rappeler les bonnes pratiques 

concernant le transport de collègues ou 

d'étudiant·es en cas de malaise ou accident. Le transport en 

véhicule personnel est à proscrire même si nous sommes 

face à une problématique des services de secours qui se 

détériorent d'année en année. 

 

En attendant la prochaine météo F3SCT, nous 
vous souhaitons à tous·tes de bonnes vacances ! 
 
Vos élu·es CGT-FSU-SUD de la F3SCT 
 
 
 
 
 
 

 


